



## TOUT VA BIEN !

# Argentan ne veut rien et n'a besoin de rien... enfin presque

Comme le disent certaines têtes pensantes de notre direction aux FSI, tout va bien à Argentan... !

**La brigade cynophile de la gendarmerie nous propose ses chiens !** Mais pour quoi faire ?!...

Eh bien par exemple ça éviterait de retrouver plus de 200g de cannabis dans les WC famille aux parloirs.

**Solliciter auprès des forces de l'ordre une patrouille régulière en service de nuit au niveau des abords de la prison ! Pourquoi ?** Eh bien disons quand ces temps difficiles, nous faisons maintenant et régulièrement l'objet de projection extérieur dans notre établissement.

Ces faits ont pour conséquences : des règlements de comptes entre détenus sur nos coursives et voir, sur les lieux névralgiques comme la place du marché.

Eh oui, la population pénale n'hésite plus à employer les gros moyens devant nous...

Dirigeants, Dirigeantes, le bateau coule sur Argentan depuis plusieurs mois !  
Sauvons le avant qu'il ne soit trop tard.

**ICI, ce n'est pas le monde de Oui Oui....**

Le détenu ne fait pas ce qu'il veut, quand il veut, quand cela lui chante....

Fort heureusement, malgré l'inertie de certaines personnes, les personnels sont toujours présents afin d'endiguer tant bien que mal, l'hémorragie.

Il est de temps de prendre enfin les bonnes décisions ...

**Force Ouvrière** demande une réunion urgente, afin de proposer et trouver de réelles solutions.